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Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Si,hundiendo con  solo mirar la parte mala sin mirar el trasfondo del pueblo.

No

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Intereses por la zona geográfica.

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Si,basesses educativas con una proyeccion de futuro.

Sí

No

Sí

No

Si

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms
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Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Puede y opta por hacerlo de la peor manera 

No

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

La contaminación, por ejemplo, la refinería. 

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Que las autoridades sean más fuertes y que desde el gobierno central se les ayude a reforzar el número 
de agentes por ejemplo 

Sí

No

Sí

No

Sí 

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms
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Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

Miedo no, pero sí inseguridad 

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Sí, porque el periodismo se enfoca en lo malo, vendiendo La Línea como una ciudad gobernada por los 
narcos, cuando en realidad no es así. Es la manera que tienen de causar impresión en el espectador, 
aunque no puede estar más lejos de la realidad. 

No, en Medellín era mucho más descontrolado. 

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Ha sido siempre una mala gestión de la clase política hacia La Línea, no sabiendo cómo explotar su 
potencial, teniendo en cuenta el punto geográfico en el que se encuentra. 

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Yo creo que tiene mucho más que ver la educación, la cultura del narco está muy arraigada, teniendo 
como perspectiva de futuro en parte de los niños de la actualidad ese estilo de vida. 

Sí

No

Sí

No

Sí porque esta gente son unos cabrones. 

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms
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Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Sí, haciendo parecer La Línea una ciudad sin ley, donde cualquier persona te puede agredir, 
construyendo relatos alrededor de que se veneran a los narcotraficantes, cuando no es así.

Por parte de los medios, sobre todo equipo de investigación, sin usa 

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

No interesa, prueba de ello es que nuestra vecina, Algeciras, con el 2do puerto mas grande de Europa no 
tenga conexión ferroviaria para sus mercancías con las principales capitales. Podemos potenciar 
nuestras playas, la gastronomía local y nuestra cercanía con Marruecos y con Gibraltar.

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Una escala de violencia desde luego que no, dotar de más armas y una actuación violenta a los cuerpos 
del estado, desembocará en más acciones por parte de los narcotraficantes. Tanto de intentar 
desarticular el entramado de las diferentes organizaciones, como de aportar más salidas laborales en 
nuestra ciudad. 

Sí

No

Sí

No

Siempre y cuando haya escasez de personal.

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


57

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Si influye,  con los comentarios  que hacen dan a entender que todos los ciudadanos de La Línea 
vivimos del contrabando y que es una ciudad sin ley.

No

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Interesa que  La Línea sea el punto de entrada de la droga  para que los narcos no se vayan para la costa 
de Malaga sobre todo la  Costa del Sol.

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Además de la operacion especial que realizó el Ministerio del interior  con más efectivos policiales  en la 
zona  todavía estamos esperando que se realicen  inversiones en  La Linea con fábricas donde poder 
trabajar, aumentar la oferta en formación  profesional  tanto para jóvenes como para mayores que tienen 
que reciclarse.

Sí

No

Sí

No

Si es necesario

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


29

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Sí

Sí

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Gibraltar y las controversias políticas 

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Asegurar una mayor seguridad con una actuación más elevada de los cuerpos de seguridad

Sí

No

Sí

No

Sí

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms
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Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Podría intentar darle una imagen positiva que llegue a toda España 

No, no es tan peligrosa como Medellín 

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Los políticos pueden pensar que invertir aquí les causará mala fama a ellos, por la imagen de la linea

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Que el gobierno invierta más, así se producirá más posibilidades de trabajo, y los ciudadanos no acudan 
al narcotráfico. La educación también ayuda 

Sí

No

Sí

No

No, ya que ya hay policía aquí y no hay necesidad de más 

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


22

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No vivo en la Línea

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Sí, mediante la transferencia de una información centrada más en las emociones y sensaciones que en 
datos y experiencias. 

No tengo una opinión al respecto, no tengo suficiente información. 

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Supongo que el abandono generalizado que se da en muchas otras localidades, simplemente el estado 
prefiere invertir en otros municipios. Quizás tiene algo que ver con Gibraltar, no lo sé. 

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Diría que además de reforzar a las fuerzas de seguridad, dar más ayudas y crear un plan de empleo, pero 
creo que en La Línea se ha llegado a un punto de no retorno, en el que aunque las familias (narcos) 
recibieran ayudas e incentivos no dejarían de traficar. Simplemente se ha convertido en un modo de vida, 
en un sector más, como en otras zonas el sector agrícola o industrial. 

Sí

No

Sí

No

Sí. 

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms
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Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Si. Lo malo vende

Casi

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

No se

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Creo q están actuando más ahora

Sí

No

Sí

No

Si

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


50

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

no

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Por supuesto, venden una imagen que no es real y todo para ganan audiencia 

si

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Mala gestión por parte del gobierno, intereses fronterizos y muchas personas (no solo narcos) viviendo 
de ello

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Tomarla como una ciudad fronteriza que requiere un trato especial

Sí

No

Sí

No

Si

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms
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Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Influye mucho

No

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

La vecindad con Gibraltar 

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Dotar de oportunidades a los jóvenes 

Sí

No

Sí

No

No

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms
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Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Si. Difunden siempre una única imagen de la ciudad.

No

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Abandona total de la zona por parte de las autoridades

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Más seguridad (policía, guardia civil, etc)

Sí

No

Sí

No

Si

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms
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Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Sí. Abordando de forma parcial la realidad y exhibiendo solo aquellos elementos que le pueden hacer 
ganar visitas, incluyendo en dicha cobertura dramatismo adicional

A ve. Narcotráfico hay, pero sería un Medellín mu mu pequeñito.

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

La zona ta mal planteá desde hace mucho tiempo y no les interesa cambiarlo. El narcotráfico es más 
bien causa que consecuencia.

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



¿Es verdad esa declaración? Tengo la sensación de que la policía lleva apretándoles fuerte un tiempo y 
cada vez actúan con menos descaro

Sí

No

Sí

No

Ni idea, no sé cómo se organizan.

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


25

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Sí. Por recuperar, sobre todo, imágenes de archivo de sucesos puntuales en la zona.

En absoluto 

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

No creo que haya intereses, hay abandono sistemático de la zona

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Mayor seguridad pero es fundamental actuar en lo social 

Sí

No

Sí

No

Si

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


24

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

Sí

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Sí, exagerando la situación mucho más de lo que es en realidad

No

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Dependiendo del alcalde, personas que no ponen interés en su ciudad, no tener ayudas económicas, etc.

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Pues poniendo una nueva ley o realizando las cosas de otra manera

Sí

No

Sí

No

Sí

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


28

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Creando histeria colectiva mediante el uso de la imagen del narcotráfico en La Línea

No

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

El Estado necesita un paria.

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



La conversión de La Línea en Ciudad Autónoma.

Sí

No

Sí

No

No

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


28

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



La prensa es una forma de transmitir información, evidente que influye y mucho en esa imagen. 
Señalando lo malo y exagerándolo sin comentar nunca lo bueno que pasa.

Es una exageración 

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Es un pueblo relativamente pequeño, sin apenas infraestructura sería empezar todo de cero, algo que 
siempre es arriesgado. Todo se deriva a otras zonas como Algeciras o Marbella.

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Recursos, ampliar la capacidad de la policía que opera en la zona y reforzarla con otros cuerpos de 
seguridad. Junto a un refuerzo jurídico que asegure el ingreso en la cárcel de todos los delincuentes 
arrestados desmontando la infraestructura criminal. Además, si se mejora la vida de los ciudadanos y se 
crean puestos de trabajo se puede eliminar la necesidad de muchos de participar en actividades 
delictivas.

Sí

No

Sí

No

Eso me parece absurdo, es su trabajo, servir y proteger. Necesitar un incentivo para proteger a los 
ciudadanos es algo egoísta. Por otro lado los recursos deberían aplicarse en traer más efectivos y 
mejorar el equipo, eso debería bastar para que la policía tuviera capacidad de protegerse a sí misma y 
no necesitar de ningún incentivo para trabajar.

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


45

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

A veces

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Si, mostrando la otra cara de la ciudad.

No

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

políticos y económicos 

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Sanciones económicas y condenas

Sí

No

Sí

No

Sí 

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


27

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Por supuesto, tener una ciudad que es un agujero de drogas y drama da mucho jugo para la prensa 
sensacionalista, así que toda situación exagerable se exagerará a más no poder si eso produce visitas y 
visualizaciones al medio en cuestión. 

No conozco de primera persona Medellín, así que por lo que sé también se podría estar exagerando la 
dramatización del reino de las drogas allí. 

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

No creo que haya intereses para hundir el progreso en La Línea, más bien diría que hay desinterés en 
reflotarlo.  

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Sobretodo reforzar los cuerpos de policía, diría yo. Lo que no sé es si la situación cambiaría para bien o 
para mal. 

Sí

No

Sí

No

No, si el individuo en cuestión no tiene vocación para la restauración y mantenimiento del orden, que no 
hubiese hecho carrera en la Policía Nacional. De cartero también se gana dinero. 

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


31

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Sí 

No

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Seguir con el narcotrafico 

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Leyes y penas más duras 

Sí

No

Sí

No

Sí 

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms
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Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

En mi vida he presenciado en total unos cinco episodios dónde he sentido inseguridad. 

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



La imagen externa es la que se muestra en los medios y es la que es.

Es absurdo, pero creo que hay gente que le gusta proyectar esa imagen por algún motivo que 
desconozco 

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Rodeados de Tarifa, Marbella... La linea no ha cogido su pedazo del pastel por qué no se ha invertido en 
hacerlo. El periodismo amarillo no ayuda, pero en el supuesto que este no existiese ¿Quién vendría a 
nuestras playas? Permanentemente sucias y sin servicios. 

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



La única medida posible, ir a por el puñado de personas que verdaderamente son "impunes". Con esto 
me refiero a como se suele decir ir a atacar a los narcos "gordos", pero eso es algo muy difícil que por 
poner dos parejas más de policías no se va a solucionar.

Sí

No

Sí

No

No soy policia y no tengo allegados que me puedan comentar cómo se sienten, pero es evidente que 
estar de policía en un barrio problemático de una ciudad problemática tiene un extra de peligrosidad, eso 
es innegable.

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


22

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

Me causa más inseguridad el hecho de caminar por la noche a solas, independientemente del narco. 

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Podría no, puede, y lo hace constantemente. Hay una tendencia a creer en todo lo que se publica en los 
medios de comunicación, sin realizar un intento de contratación de las noticias. Sí, existe el narcotráfico 
en La Línea, pero no por ello la convierte en una ciudad peligrosa. 

En absoluto. Al igual que son ciudades en países opuestos, con culturas completamente diferentes, no 
existe ni siquiera en este caso una similitud entre ambas. 

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

El abandono por parte del panorama político que recibe esta ciudad. Teniendo en cuenta su posición 
geográfica, esta ciudad podría ser un auténtico anfitrión. 

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



No creo que sea solo cuestión de la crisis económica, sino de la ausencia de unas creencias y principios 
en el propio individuo que se dedica al narco. El hijo de un narco va a querer ser un narco porque es 
educado para ello, teniendo en cuenta que no haciendo demasiado esfuerzo pueden obtener grandes 
cantidades de dinero, ¿por qué estudiar una carrera y prometerse un futuro? Por tanto, la medida 
primordial es, nada más y nada menos, que una buena educación. Y, por supuesto, la necesidad de 
ofertas de empleo para aquellos que sabiendo que van a estudiar lo que les gusta, pueden ejercer de 
ello. 

Sí

No

Sí

No

Todos necesitamos un incentivo. Así que sí. 

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


18

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Si, hablando de otras cosas que nos da nuestra ciudad.

No

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Gibraltar, políticos y economicos

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Creación de puestos de trabajo, comercio, que la política se interesará por nuestro pueblo,

Sí

No

Sí

No

No

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


49

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Si 

No

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

No lo se

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



No lo se

Sí

No

Sí

No

Si

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms
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Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Si. Hablando no solo del narcotráfico, haciendo ver también a que se debe esta situación. 

No. 

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

La mala publicidad del municipio, a la vez que el no haberse gestionado bien desde la alcaldía años 
atrás. 

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Más trabajo, más vigilancia policial, más educación y sobre todo inserción laboral de los sectores de la 
población menos favorecidos. 

Sí

No

Sí

No

No

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms
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Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Si, alarmando en las noticias de cosas que incluso pasan fuera de la Línea.

No

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Ahorrar dinero y no preocuparse por las personas que vivimos aquí.

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Un mayor número de autoridades policiales y mayor vigilancia, así como penas mayores para los 
encarcelados.

Sí

No

Sí

No

Si

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms
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Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Si, destacando solo lo negativo cuando este pueblo tiene mucha actividad cultural y muchas cosas 
buenas.

No

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Intereses políticos.

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Inversión en la zona de puestos de trabajo y en formación cultural y educacional.

Sí

No

Sí

No

No, hay que invertir en cultura, educación y fábricas.

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


63

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Si, exponiendo una realidad

No

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

No se

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



No se

Sí

No

Sí

No

Si eso ayuda a que haya más efectivos

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


51

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



No

A veces

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Me lo he preguntado siempre y no lo sé 

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Mayor protección y ayuda a los cuerpos de seguridad

Sí

No

Sí

No

No si es económico.  Otro tipo de incentivos si

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


58

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

Si

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Si. Evitando reportajes que denigren la ciudad y publicando noticias o reportajes con las cosas buenas.

No

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Blanqueo de capitales, narcotráfico con implicados de alto o muy alto nivel.

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Dejando actuar a las FCSE sin las ataduras a que son sometidas habitualmente. Trabajan con "miedo" al 
delincuente porque se le cree a él antes que al Agente y a pesar del trabajo y peligro al que se exponen 
para cualquier operativo, el delincuente sale a la calle, en muchos casos, antes de que el/los Agente(s) 
de turno hayan terminado el papeleo.

Sí

No

Sí

No

No

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


53

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Bastante

Si

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

La droga mueve mucho dinero

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Más fuerzas de seguridad e invertir en la localidad

Sí

No

Sí

No

Si, subida salarial, plus de peligrosidad,  más proteccion

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


57

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Claro es lo qué más influye, lo que se habla de aqui. Pues refleja una pequeña parte de la sociedad 
linense y cómo puede hacer que la gente de fuera se lleven una imagen de La Línea qué no es la real.

No

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Pues qué no lo hacen atractivo cara al turismo.  Cuando no le tiene que envidiar nada ni a Marbella ni a 
ningún otro sitio turístico.  Tenemos buen clima, kilómetros de playa, gente amable pero tienen que 
empezar por no sacar por los medios informativos nada más que la parte desagradable de aqui. Cuando 
narcotrafico hay en muchas ciudades de España lo que pasa que no le Dan tanta información como por 
esta zona

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*



Sí

No

No creo ser la persona más apropiada para hablar de ello. Para ello están los Ayuntamientos y sus 
concejales y los diferentes miembros de seguridad 

Sí

No

Sí

No

No es cuestión de incentivos , simplemente es coordinar todos los medios y ponerles ganas

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


54

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

Sí 

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Sí. Siempre salimos en los medios por asuntos de narcotráfico.

No, no estoy de acuerdo.

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

El problema con Gibraltar

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Respuesta firme y contundente de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.

Sí

No

Sí

No

Si 

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


56

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No, nunca

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Desde luego. Solo emiten lo que les interesa. Buscan el sensacionalismo. En todos los sitios hay zonas 
conflictivas ; pero La línea por su situación cercana a Marruecos es zona caliente en el narcotrafico. 
Además de ser zona fronteriza con Gibraltar, uno de los mayores paraisos fiscales.

Definitivamente no. No hay inseguridad ciudadana ninguna.

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

La mala prensa sin duda.

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Las leyes deben ser mas acordes al delito cometido. Mandar mas agentes a la zona tambien.

Sí

No

Sí

No

No, una vez que vienen descubren la verdadera cara de La línea. Solidaria, acogedora, sencilla y amable 
con todos los foráneos.

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


46

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Si. El periodismo puede mejorar o empeorar la información. Tiene herramientas para hacerlo.

No

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Política e intereses y los propios ciudadanos.

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Controles preventivos, sobretodo desde el ministerio de Hacienda.

Sí

No

Sí

No

No

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


24

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

Sí

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Sí. Dar visibilidad, y en algunos casos, magnificar los problemas de delincuencia de la ciudad y por otro 
lado, no dar voz a los acontecimientos positivos, fomenta una mala imagen de la ciudad.

Creo que el problema del narcotráfico es evidente por su proximidad con el continente africano, pero 
creo que denominar a la ciudad como "el pequeño Medellín" es exagerar la situación para llamar la 
atención en los medios de comunicación. La falta de seguridad que existe en Medellín, con robos, 
ajustes de cuentas, secuestros, tiroteos, etc. No es comparable a lo que sucede en la Línea, en esta 
ciudad puedes salir a la calle sin miedo a que te secuestren o mueras por una bala perdida de un tiroteo.

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Creo que La Línea es una ciudad olvidada por el Gobierno, la razón no sabría decir.

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*



Sí

No

Ayudas sociales para reducir el narcotráfico y más medidas policiales.

Sí

No

Sí

No

Sí, creo que la situación lo requiere.

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


57

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Si, con noticias o artículos que afectan de forma negativa a la ciudad y a sus gentes y que en muchos 
casos no se han contrastado. Su objetivo es aumentar las ventas. 

No

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Intereses políticos 

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



penalizar ciertas conductas para evitar daños y fomentar políticas educativas

Sí

No

Sí

No

No

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


56

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

Si

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Si. Negativo

No

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Políticos y económicos 

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Más medios, recursos y profesionales

Sí

No

Sí

No

Si

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


56

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Si, ya que la prensa amarillista no sólo informa, sino que tiende a provocar emociones e impresiones 
adversas.

No

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Quizá  la proximidad a Gibraltar, el interés de recuperar el Peñón?

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Lo desconozco.

Sí

No

Sí

No

Si

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


42

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Solo hablan de lo malo que hay alli y no de las cosas bonitas que tiene

No se

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Creo que al no tener buena fama la linea para q incertir

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Poner más referzs y mejores vehículos para enfrentarse a ellos

Sí

No

Sí

No

Es necesario porque sino intentarían irse a otro sitio más tranquilo 

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


20

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Para los demás si 

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

 

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Aumentar el castigo impuesto a los narcotraficantes 

Sí

No

Sí

No

No

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


20

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Enseñando la parte buena y honrada de la ciudad, no solo enfocando las partes malas

Para nada

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

No hay empresas pioneras en La Linea que sean grandes como para desarrollar o invertir 
económicamente, podría deberse a la mala fama de la ciudad principalmente.

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Aumento de policías en la zona

Sí

No

Sí

No

Sí

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


57

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

Si

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Por supuesto que sí. Muchisimo

No tanto. Pero creo que se acerca al 60

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Políticos y económicos derivados de la política.

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



No. Creo que se debe más a la dejadez y desidia política. Por una parte no hay leyes acordes para que 
puedan ejercerlas las fuerzas de orden público. Y por otra parte, tampoco existen leyes que atajen esa 
falta de respeto y en poco tiempo están en la calle dado el poderío económico que ostentan y del que se 
jactan. La mayor medida sería el ataque directo de la Agencia Tributaria tanto a propiedades como a la 
economía de la que hacen gala. Dejarlos sin poder económico.

Sí

No

Sí

No

Por supuesto 

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


43

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Sí. Dando sólo noticias malas cuando se habla de La Línea 

Sí 

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

No lo sé 

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Más eficacia policial

Sí

No

Sí

No

Sí g

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


57

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Claro que influye, dependiendo de cómo se trabaje esa información, y se proyecte en los medios de 
comunicación, la audiencia y sobretodo los que no conocen la zona, pueden que adquieran un concepto 
equivocado, a lo que yo llamo manipulación de la información 

Pienso que no, si se sigue luchando contra el narcotráfico

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Pues sobretodo intereses políticos 

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Medidas más duras por parte del gobierno 

Sí

No

Sí

No

No puedo opinar, porque desconozco las condiciones de trabajo de un policía nacional 

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


54

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

A veces

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Son los causantes de esta mala imagen 

Si puede

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Falta de infraestructuras 

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Más cuerpos de seguridad del Estado  y un pla  especial para esta zona. Leyes más restrictivas que 
apoyen a estas fuerzas de seguridad. 

Sí

No

Sí

No

Si, es importante contar con unos efectivos permanentes que se hagan con la zona y el trabajo 
específico. 

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


19

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Si, creando una imagen que no coincide con la realidad.

No

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

No se podría permitir el narcotráfico si hay un alto nivel de turisml

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Mas contundencia contra el narcotráfico 

Sí

No

Sí

No

Si

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


25

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Pues principalmente el periodismo está interesado en La Línea solo cuando detienen a alguna persona 
involucrada en el tráfico de drogas, pero cuando cuando hay un festivo, o cuando hay algún logro por 
parte de los linenses, eso ni siquiera sale en televisión, creo que se debería dar más repercusión a los 
trabajadores que luchan cada día por mejorar la ciudad, y no darles visión a aquellos que quieren 
empeorarla

Eso es exagerado

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

NS/NC

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Dentro de la policía hay cierta corrupción, creo que sería la primera cosa que habría que hacer, acabar 
con esa corrupción 

Sí

No

Sí

No

Sí 

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


18

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Si. Promoviendo una imagen mucho más peligrosa de lo que realmente es.

No, no es ni de lejos igual de peligroso para los linenses. 

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Si el Estado no invierte primero en nosotros, nadie lo hará. 

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



La legalización controlada. 

Sí

No

Sí

No

Si 

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


18

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Sí, ya que lo único que intentan es que se propague rápidamente una mala imagen de nuestra ciudad 
(porque es lo que más vende) y forrarse a costa de eso

No

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Nadie saca adelante la ciudad lanzando nuevas empresas, obligando a que los jóvenes tengamos que 
emigrar a otras ciudades o incluso países. Por su parte, en el ámbito turístico, se debería lanzar otras 
actividades fuera de lo común, para atraer al turista, ya que alguno que otro también puede tener playas 
allá donde viva

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Lanzar nuevas empresas, ya que la falta de trabajo con sueldos medianamente decentes obliga a que se 
tenga que conseguir dinero rápidamente, como es el narcotráfico 

Sí

No

Sí

No

No

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


51 i

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Si no No No 

No 

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Geopolítica  

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Si . plan económico de choque a medio y largo plazo 

Sí

No

Sí

No

No

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


16

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Influye porque muchas veces ocurren sucesos negativos fuera de La Línea y la nombran como si se 
hubiese llevado a cabo en ella, y cuando ocurren cosas buenas casi nunca es nombrada

Yo creo que no porque no hay ese grado de violencia y de miedo que transmite Medellín 

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

Yo creo que las inseguridades y los prejuicios que hay sobre la ciudad, y eso hace que no atraigan ni a 
turistas ni a inversores 

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Una inversión en la ciudad la cual genere más trabajo, y una mejora en la educación que llame la 
atención a los jóvenes 

Sí

No

Sí

No

Si, alguna recompensa más por tener que lidiar con más trabajo

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


53

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

Si

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Si,solo pone noticias malas

Si 

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

No sé 

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Más trabajo 

Sí

No

Sí

No

Si 

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


27

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



Si, por que solo se fijan en los casos y noticias malas. Que es lo que la gente quiere leer.

Si, y grande, hay muchas cosas que la población de la línea desconoce. No saben hasta donde llega 
esto.

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

No sabría decirte

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



Las medidas que están tomando ahora están ahogando a la población de la línea. Por que no sólo afecta 
a los narcos. Afectan a toda la población. Y los están obligando a que la delincuencia en la línea 
aumente.

Sí

No

Sí

No

Si, trabajar aquí de policía de cualquier cuerpo es poner su vida en riesgo. Y un trabajo muy duro.

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms


24

Mujer

Hombre

Otro

Encuesta sobre el contexto del tráfico de
drogas en La Línea y su tratamiento
informativo en los medios
Hola, soy Elena Torres, estudiante de Periodismo y Comunicación Audiovisual de la Universidad de 
Sevilla. Estoy haciendo mi Trabajo de Fin de Grado sobre el Periodismo Sensacionalista y Amarillista a 
través de la docuserie "La Línea: La sombra del narco". Para ello, estoy realizando esta encuesta, no es 
signi�cativa, pues solo la van a responder un número reducido de personas. Sin embargo, sí se va a 
utilizar a término orientativo, con la �nalidad de tener una idea general de la opinión de los ciudadanos 
que viven en La Línea. 

Indique su edad: *

Indique su género: *



Sin estudios

Estudios primarios

Bachillerato, grado medio/superior

Licenciatura, diplomatura o título de grado

Estudios postgrado/ Máster

Doctorado

Sí

No

No, mientras no esté nadie relacionado de mi familia o amigos , sino estaría nervioso e inquieto

Buena

Mala

Indique su nivel académico: *

¿Puede hacer una vida normal en La Línea? *

¿Alguna vez has sentido inseguridad a causa del narcotráfico? *

¿Qué imagen cree que se tiene de La Línea en el resto del país? *



No lose , llevamos demasiado tiempo con una imagen mala de la linea

Si

Sí, los tra�cantes tienen toda la culpa

Sí, los tra�cantes tienen parte de culpa, pero también afectan otros factores

No

No lose

Sí

No

Contesta esta pregunta si en la respuesta anterior ha elegido la opción "Mala". ¿Podría el
periodismo sensacionalista y amarillista influir en esta imagen?¿Cómo?

¿Cree que La Línea puede ser definida como “pequeño Medellín”? *

“El narcotráfico provoca daños colaterales en el sector turístico y de inversiones”. Ante esta
declaración, ¿cree usted que la falta de turismo y de inversiones en La Línea se debe al
narcotráfico?

*

¿Qué intereses pueden haber detrás para que no haya inversiones económicas, ni se
desarrolle el sector turístico en La Línea?

*

¿Tiene la sensación de que el Gobierno y los diversos sectores políticos a nivel estatal han
abandonado y olvidado la ciudad?

*



No lose

Sí

No

Sí

No

No lose

“La crisis económica ha agravado la situación llegando a la violencia por parte de los narcos,
que operan impunemente, pues han perdido el respeto a la autoridad”. Ante esta declaración,
¿qué medidas pueden cambiar esta situación?

*

¿Ve posible paliar el narcotráfico únicamente con la actuación de la Policía, la Guardia Civil y
la Administración local?

*

¿Es necesario poner más medios para garantizar una mayor seguridad a los profesionales
que trabajan de cara al público en La Línea?

*

¿Ve necesario que la Policía Nacional tenga un incentivo para venir y permanecer trabajando
en La Línea?

*



Sí, son héroes

Sí, son villanos

No, estos adjetivos no son adecuados

Muchas gracias por participar (:

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

¿Considera adecuados los adjetivos “héroes” o “villanos” para calificar a los traficantes de
drogas?

*

 Formularios

https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms

